

# Centro Cultural Estación Mapocho: Arreglos por cumbre del BID superan los \$200 millones

Mantenimiento y limpieza de fachadas destacan entre las obras en curso.

GABRIELA GEISSE

Entre el 26 y el 30 de marzo, el Centro Cultural Estación Mapocho será el punto de encuentro de las reuniones anuales de gobernadores del Banco Interamericano de Desarrollo (BID) y la corporación BID Invest.

Más de \$200 millones fueron destinados a remodelar la estación que albergará a los líderes económicos de los países miembros del BID y el sector privado, informó el Ministerio de Hacienda.

Se proyecta que al encuentro asistan entre 3.000 y 4.000 participantes, que discutirán los desafíos y oportunidades del desarrollo en América Latina y el Caribe. Además, por primera vez se realizarán seminarios en Punta Arenas.

El plan de remodelación incluye una zona de *networking*, una gran carpa para el auditorio principal, un salón plenario para reuniones formales y un salón de seminarios con capacidad para 750 personas. Además, fuera del recinto se instalarán las oficinas



CRISTIAN CARVALLO

**Los trabajos** en la Estación Mapocho, que albergará el encuentro internacional.

de los gobernadores.

Como parte de las mejoras, se realizará limpieza de fachadas, reparación de caminos laterales, renovaciones eléctricas, y la renovación de 60 baños, entre otros trabajos.

El ministro Mario Marcel señaló que se espera un impacto positivo en la economía local, tal como ocurrió en la reunión de 2001 en Santiago, donde los ingresos fiscales generados superaron los costos de organización.